

ASAMBLEA DE RISARALDA

17/11/2016

Sayco y Acinpro y Acción Comunal, los temas del día en la Asamblea de Risaralda

Inquieto por el cobro de Sayco y Asinpro, el diputado Durgues Espinosa propuso un debate para hablar del tema, “No es raro que Sayco y Asinpro no asista a la sesión, lo que creo es que no tienen una tesis jurídica para defenderse. Según la ley se le va a cobrar a los vehículos de servicio público que pongan canciones. Supuestamente pagarán un tributo económico, lo que tarde o temprano se verá reflejado en nuestros bolsillos”.

Señaló que es imposible saber si todos los artistas se benefician con esta medida, “no sabemos a ciencia cierta si las familias de cantantes que murieron, por ejemplo, están recibiendo algún tipo de pago por concepto de alguna canción que aún suene en la radio, creemos que no. Así que no nos oponemos a que hagan los cobros cuando haya que hacerlos, pero queremos que está función de verdad sea bien realizada”, comentó.

Otro tema que tuvo lugar hoy en la Asamblea de Risaralda fue la problemática que vive la Acción Comunal en Dosquebradas, en todas sus instancias: juntas, delegaciones, federaciones. El que propuso el debate fue el diputado Diomedes Toro, quien comentó que hay varias denuncias por supuestas irregularidades en las elecciones a cambio de favores políticos.

“Lo que creo con estas intervenciones es que a la Acción Comunal ‘le están metiendo la mano’, debe haber garantías. Los líderes necesitan capacitación y respuesta oportuna a sus inquietudes, creo que el secretario de Gobierno, Julio Londoño, tiene una gran responsabilidad, así que le pido que permita que desde acá se forme una comisión para hablar del tema con el Ministerio del Interior, de manera tal que saquemos esto adelante”, dijo el diputado y agregó que es vital ponerle fin a este conflicto, que lo único que trae es atraso para las mismas comunidades.

Por su parte, el corporado y presidente de la Asamblea, Alexander García Morales también habló al respecto, “hay un interés colectivo que es la Acción Comunal, hemos hablado de las juntas, la Federación y sus delegados, dos temas diferentes que hay que dejar en claro. Hace pocos días por ejemplo, hice un llamado al secretario de Gobierno, Julio César Londoño y dije que me parecía irresponsable que de la administración departamental vayan a un barrio sin tener a todas las personas de ese sector en cuenta, y más a todos los líderes. Lo que se exige hoy son garantías”, comentó.

En el debate estuvieron presentes diferentes representantes de la comunidad, entre ellos Jaime Gutiérrez Ospina, presidente de la Federación de Acción Comunal en Risaralda, quien resaltó que ha visto voluntad de la Gobernación del Departamento, “creo que están pendientes de revisar el actuar de la Acción Comunal, para que cada vez sea mejor, por eso convocamos a una mesa de trabajo, con el fin de elaborar un plan de acción que nos permita fortalecer todas las juntas y a la federación misma”, dijo.

Finalmente el secretario de Gobierno, Julio César Londoño, comentó, “estamos muy complacidos con la invitación de la Asamblea para contarle a la opinión pública todos los

avances en cuanto a elección de Juntas de Acción Comunal, estamos comprometidos con esto en el marco del respeto. Hemos hecho tres rutas de capacitaciones y estamos entregando ya el diploma a los dignatarios que lograron terminar su proceso. Todo esto va a servir para fortalecer la herramienta comunal”, puntualizó.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda

